

Les chiffres de l'économie régionale

23 octobre 2017



3^{ème} Trimestre : 98 nouvelles entreprises

Durant le troisième trimestre, la région a vu l'inscription de 98 nouvelles entreprises au registre du commerce. Ce chiffre, supérieur à celui enregistré l'année précédente à la même période, s'inscrit toutefois en diminution par rapport au deuxième trimestre. Une dynamique saisonnière similaire avait été constatée lors de l'exercice statistique 2016, laissant à penser que cette variation tient principalement à un effet estival.

Le résultat global sur l'année est encourageant : lorsque l'on observe l'ensemble des mouvements d'entreprises (nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppressions), le solde est en progression et positif de 91 unité.

La fin de l'année nous permettra de faire un bilan complet et, espérons-le, de confirmer la tendance d'amélioration. Promove vous donne donc rendez-vous début 2018 pour un nouveau point de situation.

Sources : Analyse établie à partir des annonces quotidiennes du registre du commerce.